



Lara

Introducción

El estado de Lara se encuentra ubicado en la zona occidental de Venezuela. Limita al norte con el estado de Falcón, al sur con los estados de Trujillo y Portuguesa; al este con Yaracuy y Portuguesa y al oeste con Zulia.

La capital es Barquisimeto, fundada en 1552 por el conquistador español Juan de Villegas. Perteneció a la provincia de Carabobo bajo la administración de la gran Colombia. Fue elevada a Provincia en marzo de 1832. Años más tarde se dividió en dos partes: una que mantuvo el mismo nombre y la otra pasó a formar Cabudare. Como consecuencia de la Revolución Federal, en el año 1859 Barquisimeto pasó a ser capital del Departamento, hoy municipio, y del Estado. Se encuentra regulada por la constitución y las leyes que organizaban el sistema Federal imperante entonces.



Lara recibe su nombre en conmemoración al héroe de la Independencia, el General Jacinto Lara, oriundo de la ciudad de El Tocuyo. El árbol emblemático del Estado es el Semeruco Malpighia glabra L.

Tiene una extensión territorial de 19.800 Km. cuadrados. Se encuentra conformada por 9 municipios y 58 parroquias. Sus municipios son:

- Andrés Eloy Blanco (Sanare).
- Joaquín Crespo (Duaca).
- Juan Guillermo Iribarren (Barquisimeto).
- Florencio Jiménez (Quibor)
- José Trinidad Morán (El Tocuyo).
- Palavecino (Cabudare).
- Simón Planas (Sarare).
- Pedro León Torres (Carora).
- Rafael Urdaneta (Siquisique).

Arriba: Juan de Villegas.
 Centro Izquierda: Ciudad de Barquisimeto.
 Derecha: Semeruco Malpighia glabra L.